



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

ligne Grenoble Briançon

Question écrite n° 74174

## Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur l'enclavement ferroviaire dont souffrent Briançon et le Briançonnais. En effet, si les 90 kilomètres séparant Grenoble de Briançon sont relativement aisés, toutes choses égales par ailleurs, à parcourir en voiture ou en autocar, il en va tout autrement de la liaison ferroviaire joignant ces deux villes. Ainsi il faut un peu plus de trois heures pour arriver à Briançon de Grenoble par le train. Cet enclavement ferroviaire limite sérieusement le développement touristique du Briançonnais et de ses stations de sport d'hiver. Il lui demande donc son sentiment à ce propos et quelles améliorations ferroviaires pourraient être envisagées pour désenclaver Briançon.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Aschieri](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74174

**Rubrique :** Transports ferroviaires

**Ministère interrogé :** équipement et transports

**Ministère attributaire :** équipement, transports, logement et tourisme

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 mars 2002, page 1493